



Liebe Sportkameraden,

bald geht das Jahr 2020 mit vielen Einschränkungen zu Ende. Wir mussten Seminare und Lehrgänge absagen, beziehungsweise durften diese wegen der Corona-Pandemie nicht durchführen. Unsere Möglichkeit zu trainieren wurde auch eingeschränkt und unsere Dojo`s sind zur Zeit geschlossen. Im Sommer als wir eine Lockerung hatten, konnten wir einige Male natürlich mit dem vorgeschriebenen Abstand Trainings abhalten.

Ich wünsche euch und euren Familien noch eine schöne Adventszeit, ein geruhsames Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins Neue Jahr 2021.

Natürlich hoffe ich auch, dass wir im neuen Jahr, spätestens im Frühjahr wieder trainieren dürfen und auch wieder Seminare und Lehrgänge organisieren können.

Mit den besten Grüßen und dass wir uns im neuen Jahr alle gesund wieder sehen werden,

Rudi Strobel
1.Vorstand MaRiBu

Dear sportmates, Freunde Asiatischer Kampfkünste

2020 had many restrictions and will soon come to an end. We had to cancel seminars and training courses or were not allowed to hold them because of the corona pandemic. Our ability to train has also been restricted and our dojo's are currently closed. In the summer when we had a better time, we were able to give training sessions.

I wish you and your families a peaceful Christmas and a happy New Year 2021. I also hope that we will be able to train again in the new year and to organize seminars and courses again.

With best regards,

Rudi Strobel
Board of Directors MaRiBu

